



GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Représentation permanente auprès de
l'Office des Nations unies et des autres
organisations internationales à Genève

42^{ème} session du Conseil des Droits de l'Homme

Point 2 – Débat général sur le compte rendu oral de la Haute-Commissaire Intervention de S.E. M. Pierre-Louis Lorenz, Représentation permanent du Luxembourg

10 septembre 2019

Monsieur le Président,

Le Luxembourg s'associe pleinement à la déclaration de l'Union européenne.

Madame la Haute-Commissaire,

Ma délégation vous remercie pour votre compte rendu oral et souligne notre attachement à votre indépendance et à l'intégrité de votre mandat, de votre Bureau ainsi qu'aux procédures spéciales. Nous vous remercions pour votre engagement et votre travail important depuis votre prise de fonction il y a un an.

Monsieur le Président,

Nous souhaitons en particulier relever les commentaires de la Haute-Commissaire à l'égard du **changement climatique**. Le Luxembourg est lui aussi préoccupé par les menaces que posent le changement climatique et son impact sur les droits humains. Nous poursuivons une politique ambitieuse en matière d'action climatique et soulignons le lien entre le développement durable, la lutte contre le changement climatique et le respect des droits humains. Il faut cependant reconnaître que nos efforts collectifs pour mitiger la crise climatique ont jusqu'ici été largement insuffisants. Nous espérons que le Sommet pour l'Action climatique qui se tiendra le 23 septembre prochain à l'ONU à New York permettra de créer une nouvelle dynamique.

Le Luxembourg partage la préoccupation de la Haute-Commissaire concernant la situation au **Myanmar**. Nous nous félicitons de l'annonce de Monsieur Nicholas Koumjian, Chef du mécanisme d'enquête indépendant, que le mécanisme est désormais opérationnel. Pour ce qui est du **Venezuela**, nous saluons le rapport de la Haute-Commissaire et partageons sa préoccupation concernant la situation des droits de l'homme dans le pays. La démocratie et l'Etat de droit dans le pays doivent être restaurés le plus rapidement possible.

Merci de votre attention.